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ATA N.º 241/2017  
 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 24 DE FEVEREIRO DE 2017  
 Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezassete, 
reuniu em sessão ordinária, previamente convocada, a Assembleia Municipal de 
Oliveira de Frades, no salão nobre dos Paços do Município, sob a presidência de 
Abel Joaquim Tavares Dias, tendo como primeira secretária, Esmeralda de Almeida 
Reis Serrano e como segunda secretária, Sónia Filipa Araújo Nogueira, com a 
seguinte Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------  
1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA. ----------------------------------------------  
A. APROVAÇÃO DAS ATAS DAS SESSÕES ANTERIORES.---------------------------------  
B. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA E INFORMAÇÕES. -----------------------------------  
C. PERÍODO DE INTERVENÇÕES. ----------------------------------------------------------  
2. APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL. --------------------------------------------  
3. PROTOCOLO A ESTABELECER ENTRE O MOF E A FREGUESIA DE PINHEIRO E 
ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS. -------------------------------------------  
4. REGIME ESPECIAL DE LEGALIZAÇÃO - CERTIDÕES DE INTERESSE PÚBLICO. ---------  
5. 2.ª REVISÃO AO ORÇAMENTO 2017. --------------------------------------------------  
6. 2.ª REVISÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO 2017-2020. -------------------------  
7. ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL. --------------------------------------------------  
8. PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA A INSTALAÇÃO E GESTÃO DA LOJA DO 
CIDADÃO DE OLIVEIRA DE FRADES. --------------------------------------------------------  
9. INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. ----------------------------------------------------------  
 Assinaram a “Lista de Presenças”, para além dos mencionados, os seguintes 
membros da Assembleia Municipal: ----------------------------------------------------------------------   
 Pela Lista “Por Oliveira de Frades PPD/PSD.CDS.PP”: Serafim de Oliveira Soares; 
Jorge Manuel Mamede Soares; Fernando Estêvão Almeida Jesus Farreca; Arménio 
Rodrigues Quelhas; Ricardo José Figueirinhas Teles Dias; Teresa Margarida de Sousa 
Fernandes e Pedro Nuno Castro Ferreira.  --------------------------------------------------------------  
 Pela Lista “Partido Socialista - PS”: António Manuel da Silva Cabrita Grade; 
Pedro Marques Martins e Luís Manuel Martins Ribeiro; ---------------------------------------------  
 E os seguintes presidentes de Junta de Freguesia de: Arcozelo das Maias – 
António Manuel Lopes Tavares; Pinheiro – Carlos Manuel da Silva Rosa; Ribeiradio – 
Hélder Miguel da Silva Costa; São João da Serra – Armando José Carreiro Ferreira; 
São Vicente de Lafões – José Guilherme Neves Pereira; União das Freguesias de 
Arca e Varzielas – Jorge Marques da Silva Bandeira; e União das Freguesias de 
Oliveira de Frades, Souto de Lafões e Sejães – Paulo Manuel Robalo da Silva 
Ferreira. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 Tendo-se registado a ausência, a toda a sessão, dos seguintes membros da 
Assembleia: João Carlos Ferreira Valério; Luís Manuel Almeida Ferreira e do 
presidente de Junta da União de Freguesias de Destriz e Reigoso – Luís Manuel 
Tavares dos Santos Pereira, que apresentaram justificação oral ou escrita à falta, 
tendo as mesmas sido aceites. -----------------------------------------------------------------------------  
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 Também se registou a presença do presidente da Câmara, Luís Vasconcelos, 
e do vereador do PS, Porfírio Carvalho. -----------------------------------------------------------------  
 Havendo quórum, com a presença de 19 (dezanove) membros, o presidente 
da Mesa deu início à sessão, eram nove horas e quarenta e cinco minutos.  -----------  
 De registar que o membro da Assembleia Jorge Soares entrou na sessão, às 
dez horas e dez minutos, aquando da discussão da alínea c) do ponto n.º 1, 
ficando, posteriormente, a sessão com 20 (vinte) presenças. ----------------------------------  
 Ainda de registar que o presidente da Junta de Freguesia de São João da 
Serra, Armando Ferreira, saiu da sessão, eram dez horas e quarenta (alínea a) do 
ponto n.º 1), não tendo regressado e tendo apresentado justificação oral à 
ausência, a qual foi aceite, ficando, novamente, a sessão com 19 (dezanove) 
presenças. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1 -  PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA. ----------------------------------------------  
A. APROVAÇÃO DAS ATAS DAS SESSÕES ANTERIORES.---------------------------------  
 O presidente da Mesa colocou à discussão e votação a Ata n.º 239/2016 de 
18.11.2016, tendo sido aprovada, por unanimidade, com 19 (dezanove) votos a 
favor. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 De seguida, colocou a votação a Ata n.º 240/2017 de 27.01.2017, tendo a 
mesma sido aprovada, por maioria com 17 (dezassete) votos a favor e 2 (duas) 
abstenções do membro da Assembleia Sónia Nogueira e do Presidente de Junta 
de Freguesia de Arcozelo das Maias, António Manuel Tavares, por não terem 
estado presentes na sessão em causa. ------------------------------------------------------------------  
B. CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA E INFORMAÇÕES. -----------------------------------  
 O presidente da Mesa leu alguma correspondência tida por mais relevante e 
informou que a pasta onde a mesma se encontra arquivada está à disposição dos 
membros que a quisessem consultar. --------------------------------------------------------------------  
C. PERÍODO DE INTERVENÇÕES. ----------------------------------------------------------  
 Aberto o Período de Intervenções, verificou-se as seguintes inscrições: ------------  
 O membro da Assembleia Pedro Martins questionou se a cedência do espaço 
do Ginásio das Piscinas Municipais à empresa, que anteriormente se encontrava 
instalada na Av. Dr. Arménio Maia, foi transparente, se não deveria ter sido aberto 
concurso público e se o procedimento adotado teria sido o mesmo se a empresa 
fosse outra. De seguida, referiu-se à sinalização e marcação das estradas 
considerando-as, em alguns casos, deficientes, designadamente, entre a empresa 
“Sopil” e a empresa “Publifrades”; salientou a importância de repor os sinais 
quando retirados por atos de vandalismo ou na sequência de acidentes. 
Questionou a razão de, ainda, não ter sido convocado o CMJ - Conselho 
Municipal da Juventude. Por último, referiu-se à intervenção do presidente de 
Junta de Freguesia de Arcozelo das Maias na última sessão ordinária, 
concretamente, aos protocolos celebrados entre o Município e essa Junta, e à 
resposta do presidente da Câmara, questionando se efetivamente existiam e se a 
Autarquia tinha efetuado o devido pagamento.  --------------------------------------------------  
 O membro da Assembleia António Grade questionou como era feita a gestão 
das obras, pois na execução da obra de “Requalificação da Av. dos 
Descobrimentos, Rua 7 de Outubro e Rua Dr. José Bento Rocha e Melo (1.ª 
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prioridade do PARU - Plano de Ação de Regeneração Urbana de Oliveira de 
Frades)” pode-se ver a trabalhar funcionários da empresa (a quem a obra foi 
adjudicada) e funcionários e máquinas da Autarquia; questionou o que foi 
contratualizado e como seria efetuado o respetivo pagamento dos trabalhos 
executados.  Considerou que as árvores de grande porte, que existiam junto ao 
edifício dos Paços do Município, deveriam ter sido preservadas; o autor do projeto 
de arquitetura urbanística deveria ter tido em conta a sua existência; as árvores 
são seres vivos e o seu abate só teria fundamento no caso de estas terem alguma 
patologia. De seguida questionou se estava prevista a intervenção na estrada de 
ligação de Virela a Fornelo (que deveria estar em bom estado de conservação, 
pois foi concluída recentemente) e na de ligação de Ribeiradio aos Cadavais. 
Ainda questionou as medidas que serão tomadas com vista à resolução do 
problema de aparecimento de águas pluviais e esgotos na antiga Corga que 
desagua junto à Quinta dos Torneiros. Manifestou o seu agrado com a reabertura 
do Tribunal, ou seja, a Secção de Proximidade foi substituída pelo Juízo de 
Competência Genérica de Oliveira de Frades. Referiu a presença no Concelho de 
dois elementos do Governo, a senhora Secretária de Estado Adjunta e da Justiça, 
Dra. Helena Mesquita Ribeiro, que visitou o Tribunal e o senhor Secretário de Estado 
das Autarquias Locais, Carlos Miguel, que inaugurou a ETA – Estação de 
Tratamento de Águas. Referiu a importância de, alterar o local de captação de 
água e de substituir as condutas de água em fibrocimento. Por último, referiu que 
foi designado para integrar o Conselho da Comunidade do ACES - Agrupamentos 
de Centros de Saúde de Dão Lafões, no entanto, este órgão, apesar da sua 
importância, nunca reuniu; manifestou a sua estranheza e desagrado por esse 
facto.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 O membro da Assembleia Fernando Jesus Farreca manifestou a sua 
preocupação pois, na véspera, na sequência de uma queimada, efetuada sem 
informar as instituições (bombeiros, Junta de Freguesia e Câmara Municipal) e na 
ausência de meios e máquinas, desencadeou-se um incêndio no Cercal 
(Freguesia de São João da Serra) em que arderam cerca de quatro hectares; 
considerou que se deveria exigir mais de quem faz estas intervenções. 
Posteriormente, alertou para a importância de efetuar o melhoramento dos 
acessos e a limpeza dos caminhos florestais. Fez um voto de agradecimento ao 
senhor Coronel Lúcio Campos e ao senhor Rui Nogueira pelo trabalho 
desenvolvido no âmbito da proteção civil distrital; em sua opinião, a sua 
substituição, efetuada pelo Governo, não deveria ter ocorrido. Referindo-se ao 
abate das árvores de grande porte, considerou que “se forem substituídas por 

melhor deve ser feita”, lembrando que toda esta área irá ser revitalizada. --------------  
 O presidente da Câmara respondeu às questões apresentadas. No que 
concerne ao Ginásio, informou que, o espaço já existia nas Piscinas Municipais e 
que o órgão executivo adjudicou a sua cessão de exploração estabelecendo o 
respetivo contrato; todo o procedimento foi legal; também se pretende adjudicar 
o bar, mas ainda não houve abertura de nenhuma das pastelarias do Concelho. 
Relativamente à sinalização das estradas informou que, juntamente com o 
Comandante do Posto da GNR e um elemento da Brigada de Trânsito do Distrito, 
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foi feita a visita ao Concelho e foram dadas indicações, sendo que algumas delas 
serão realizadas aquando das intervenções previstas (pavimentações). No que se 
refere ao CMJ mencionou que o gabinete jurídico estava a analisar a situação. 
Relativamente ao protocolo celebrado com a Junta de Freguesia de Arcozelo das 
Maias, mencionou que “naquele momento o Município não lhe devia nada”; 
houve um protocolo que foi revogado em reunião de Câmara e informada a 
Junta, sendo que recentemente foi deliberado voltar a repor as verbas revogadas 
a todas as Juntas de Freguesias com quem tinham sido celebrados acordos de 
execução e protocolos. No que concerne à sinalização na Zona Industrial disse 
que iria pedir aos técnicos para ver a situação. No que respeita à gestão de obras 
mencionou que poderia disponibilizar o caderno de encargos, sendo que os 
trabalhos que estão a ser executados por administração direta não constam desse 
caderno, evitando assim que aparecem em trabalhos a mais. Relativamente ao 
abate das árvores informou dos motivos que se prendem com o facto das raízes 
interferirem com as condutas, com o seu enquadramento e algumas porque 
estavam doentes. Manifestou-se contra o abate de árvores e informou do número 
elevado de árvores que mandou plantar. No que concerne às condutas de 
saneamento e águas pluviais, informou de vários problemas que existiam, dos que 
já conseguiram resolver e do facto de ainda não ter sido possível solucionar todos. 
Informou que a estrada de ligação de Virela – Fornelo tem garantia, sendo que, 
num local, onde havia muita água, apesar da drenagem feita será necessário 
repavimentar quando o tempo o permitir. Mais informou das estradas que estavam 
previstas requalificar durante o presente ano. Referiu os esforços efetuados com 
vista a resolver o problema de água e o facto, de se ter conseguido a aprovação 
da candidatura referente ao fecho do sistema de abastecimento de água, que irá 
permitir cerca de 90% da população do Concelho. Por último, mencionou que 
todo o cuidado é pouco no que respeita aos incêndios, considerando que os 
bombeiros deveriam estar sempre presentes quando são efetuadas essas ações. ---  
 O presidente da Mesa informou que, na reunião do Conselho Geral do AEOF 
manifestou as inquietações apresentadas na última sessão da Assembleia, 
relativamente à falta de aquecimento, tendo-lhe sido dito que se tratou de uma 
situação pontual que já foi resolvida.  -------------------------------------------------------------------  
2 -  APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL. --------------------------------------------  
 Como já tinha sido entregue, atempadamente, o relatório da atividade 
municipal, foi dispensada a sua leitura. -----------------------------------------------------------------  
 O presidente da Câmara informou que a execução de receita a 31 de 
dezembro de 2016 foi de 90,99% e execução de despesa foi de 86,73%. O valor da 
dívida reduziu cerca de 20%, quando comparada com dezembro de 2015.  -----------  
 Realçou as obras executadas, o apoio havido para as concretizar e o facto 
de o Município ter sabido aproveitar muito bem os quadros comunitários. --------------  
 De seguida informou que: -----------------------------------------------------------------------------  
- Nesse dia, iria ser submetida a candidatura para a instalação da Loja do 
Cidadão; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
- O Tribunal de Contas visou a obra de “Requalificação do Edifício dos Paços do 
Concelho”, contudo uma empresa apresentou uma ação. Assim, o Município já 
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contestou e não dará início à obra, aguardando a decisão do Tribunal, conforme 
indicação do advogado do Município; -----------------------------------------------------------------  
- O processo relativo à “Construção do Parque Urbano de Oliveira de Frades – 
Espaços Verdes” - 1.ª fase (que se encontra inserido no PARU - 2.ª prioridade) se 
encontra pronto para enviar ao Tribunal de Contas. ----------------------------------------------  
 Mais informou do ponto da situação das futuras praias fluviais de Sejães e da 
Carriça. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------   
 Por último, e relativamente ao relatório da atividade municipal, esclareceu as 
dúvidas do membro da Assembleia Municipal António Grade relativas aos 
processos judiciais pendentes e as do presidente da Mesa, quanto aos apoios às 
Juntas de Freguesia, no âmbito do Regulamento de Atribuição de Apoio às Juntas 
de Freguesia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
3 -  PROTOCOLO A ESTABELECER ENTRE O MOF E A FREGUESIA DE PINHEIRO E 
ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS. -------------------------------------------  
 O presidente da Câmara informou que o executivo municipal, na sua reunião 
ordinária de 09.02.2017, aprovou o protocolo a celebrar com a Freguesia de 
Pinheiro e, nessa sequência, deliberou propor à Assembleia Municipal a 
autorização de assunção dos respetivos compromissos plurianuais. ------------------------  
 O membro da Assembleia António Grade referiu que iria votar 
favoravelmente, no entanto, relembrou que o procedimento era recorrente e, 
com o qual não concordava, por não se tratar de necessidades temporárias. Em 
sua opinião, as instituições deveriam poder renovar os seus quadros e proceder à 
contratação, de modo a dar resposta às suas necessidades reais. -------------------------  
 Posto a votação, foi, por unanimidade com 19 (dezanove) votos a favor, 
aprovado o protocolo e autorizada a assunção de compromissos plurianuais nos 
termos do art.º 6.º da lei n.º 8/2012, de 21 de fevereiro, bem como, declarando que 
nos documentos previsionais de 2018 será inscrita a dotação necessária à despesa, 
conforme a expetativa das despesas que pressupõe que os encargos a satisfazer 
durante o ano de 2017 sejam de 10.805,20€ e em 2018 de 2.083,04€. ----------------------  
4 -  REGIME ESPECIAL DE LEGALIZAÇÃO - CERTIDÕES DE INTERESSE PÚBLICO. ---------  
 O presidente da Câmara informou que o executivo municipal, na sua reunião 
ordinária realizada a 09.02.2017, deliberou concordar com a informação presente 
a reunião e, com base na mesma, propor à Assembleia Municipal o 
reconhecimento do interesse público municipal na regularização em causa e a 
emissão da respetiva certidão. -----------------------------------------------------------------------------  
 Não se verificando inscrições para o debate deste ponto, foi o mesmo 
colocado a votação, tendo a Assembleia Municipal deliberado, por unanimidade, 
com 19 (dezanove) votos a favor, concordar com a informação n.º 22/2017 UFPUA 
e, com base na mesma, reconhecer de interesse público municipal a 
regularização do estabelecimento ou instalação do requerente constante da 
informação e emitir a respetiva certidão. --------------------------------------------------------------  
5 -  2.ª REVISÃO AO ORÇAMENTO 2017. --------------------------------------------------  
 O Executivo Municipal aprovou a 2.ª Revisão ao Orçamento 2017, na sua 
reunião extraordinária de 17.02.2017. --------------------------------------------------------------------  



    

 

 

 

AM 24-02-2017  
 

 
231

 Este ponto foi apresentado e debatido em simultâneo com o ponto seguinte, 
2.ª Revisão às Grandes Opções do Plano 2017-2020, tendo as respetivas votações 
sido efetuadas em separado. -------------------------------------------------------------------------------  
 O membro da Assembleia António Grade considerou que as rubricas inseridas 
são positivas e desejou a sua concretização. No entanto, por uma questão de 
coerência (absteve-se aquando da aprovação do Orçamento e das Grandes 
Opções do Plano) iria manter o mesmo sentido de votação. ----------------------------------  
 O presidente da Câmara explicou a razão por se ter optado pelo Eco Trilho do 
Teixeira em detrimento da Ecopista do Vouga, que se prende com a 
impossibilidade de executar a primeira sem apoio para o efeito e de ser possível 
efetuar a segunda por administração direta (não com a qualidade da Ciclovia – 
Ecopista do Dão). Esclareceu ainda que, numa reunião havida na CIMVDL não 
tinha votado contra a ecopista, mas contra a colocação de sinalética sem que 
seja previamente garantida a segurança no percurso da antiga linha de caminho 
de ferro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 A Assembleia Municipal deliberou, por maioria com 16 (dezasseis) votos a 
favor e 3 (três) abstenções dos membros da Assembleia António Grade, Pedro 
Martins e Luís Ribeiro, aprovar a 2.ª Revisão ao Orçamento 2017. ----------------------------  
6 -  2.ª REVISÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO 2017-2020. -------------------------  
 O Executivo Municipal aprovou a 2.ª Revisão às Grandes Opções do Plano 
2017-2020, na sua reunião extraordinária de 17.02.2017. -----------------------------------------  
 Este ponto foi apresentado e debatido em simultâneo com o ponto anterior, 
2.ª Revisão ao Orçamento 2017, tendo as respetivas votações sido efetuadas em 
separado. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 A Assembleia Municipal deliberou, por maioria com 16 (dezasseis) votos a 
favor e 3 (três) abstenções dos membros da Assembleia António Grade, Pedro 
Martins e Luís Ribeiro, aprovar a 2.ª Revisão às Grandes Opções do Plano 2017-2020.  
7 -  ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL. --------------------------------------------------  
 O Executivo Municipal aprovou, na sua reunião extraordinária realizada a 
17.02.2017, a alteração ao Mapa de Pessoal.  -------------------------------------------------------  
 O presidente da Câmara explicou a proposta de alteração ao Mapa de 
Pessoal – criação de uma vaga para assistente operacional/ encarregado 
operacional, neste caso respeita à cozinha, designadamente, à pessoa que já 
exerce essas funções. ------------------------------------------------------------------------------------------  
 O membro da Assembleia Fernando Jesus Farreca referiu que este lugar 
“peca por tardio”; a pessoa em questão é meritória, tanto no desempenho das 
suas funções na Escola, como no apoio que dá às Associações; o seu trabalho em 
prol do Município deve ser reconhecido. ---------------------------------------------------------------  
 O membro da Assembleia António Grade disse que, não sabendo de quem se 
trata e independentemente da pessoa, iria votar favoravelmente. Referiu a 
qualidade da refeição servida na Cantina da Escola aquando da visita do senhor 
Secretário de Estado das Autarquias Locais, Carlos Miguel, ao Município. ----------------  
 O presidente da Câmara informou que, nunca houve uma queixa do serviço 
efetuado por esta cozinheira, sendo que a cantina já funciona há doze anos.  
Realçou a importância desta funcionária, bem como, do encarregado da equipa 
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de limpezas, que desenvolve um trabalho extraordinário. Referiu que a importância 
desta funcionária já é reconhecida há muito tempo, mas, apenas o Orçamento de 
Estado deste ano permitiu regularizar esta situação.  ----------------------------------------------  
 A Assembleia Municipal deliberou, por unanimidade, com 19 (dezanove) 
votos a favor, aprovar a alteração ao Mapa de Pessoal. ---------------------------------------  
8 -  PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO PARA A INSTALAÇÃO E GESTÃO DA LOJA DO 
CIDADÃO DE OLIVEIRA DE FRADES. --------------------------------------------------------  
 O presidente da Câmara informou que o executivo municipal, na sua reunião 
extraordinária realizada a 17.02.2017, deliberou aprovar o protocolo de 
colaboração para a instalação e gestão da Loja do Cidadão de Oliveira de 
Frades, optando pelo Modelo de Pricing – Cenário A (Simulação para a LC de 
Oliveira de Frades) e submetê-lo à aprovação da Assembleia Municipal. ---------------  
 O membro da Assembleia António Grade considerou positivo o envolvimento 
do Município nesta candidatura, que permitirá aos munícipes usufruir de um serviço 
que antes só era prestado na sede distrital, bem como, o facto de se ir utilizar o 
espaço subaproveitado do Palácio da Justiça para instalação da Loja do 
Cidadão. Por último, solicitou que fossem feitas diligências no sentido de que todo 
o Concelho seja servido por fibra ótica.  ----------------------------------------------------------------  
 No que concerne a este último assunto, o presidente da Câmara informou 
que o Município saiu prejudicado, em tempos, pois não foi considerado um 
Concelho do interior. Manifestou, também, a sua preocupação, com o facto de 
não haver rede móvel em todo o Concelho. ---------------------------------------------------------  
 O presidente da Mesa manifestou a sua concordância com o proposto e 
realçou os aspetos positivos deste protocolo, bem como, os respetivos encargos. ---  
 A Assembleia Municipal deliberou, por unanimidade, com 19 (dezanove) 
votos a favor, aprovar o protocolo, optando pelo Modelo de Pricing – Cenário A 
(Simulação para a LC de Oliveira de Frades). --------------------------------------------------------  
9 -  INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. ----------------------------------------------------------  
 Não houve intervenções. ------------------------------------------------------------------------------   
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Todos os pontos foram aprovados em minuta, para produção de efeitos 
imediatos, tendo a Minuta sido lida e aprovada, por unanimidade, com 19 
(dezanove) votos a favor. ------------------------------------------------------------------------------------  
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 E nada mais havendo a tratar foi esta sessão encerrada, pelo presidente da 
Mesa, eram onze horas e quarenta e cinco minutos.  ---------------------------------------------  
 Dela se lavrou a presente ata que irá ser lida, discutida, votada e assinada 
pelos membros da Mesa. -------------------------------------------------------------------------------------  
 

O presidente da Mesa,___________________________________________ 
                                       (Abel Joaquim Tavares Dias) 

 
             A secretária,  ____________________________________________________ 

                              (Esmeralda de Almeida Reis Serrano) 
 

              A secretária,  ____________________________________________________ 
                                   (Sónia Filipa Araújo Nogueira) 


